

Klingt komisch, ist aber so!

Kurzmeldungen im Tagesverlauf:

+++ Familienglück am Feiertagsmorgen: Vater findet weggelaufenes Söhnchen nach ca. ½ Stunde unversehrt wieder +++

+++ Gastronomen einer ganzen Gemeinde gehen Vorräte aus: Ausflügler erhält weder Bier noch Butterbrot +++

+++ Schlägerei mit 5 Toten: Unbekannter ersticht 5 Kontrahenten +++

+++ Schlägerei: Mann verliert Auge und erleidet Nasenbruch +++

+++ Häusliche Gewalt bei Morgendämmerung: Frau verprügelt Ehemann ½ Stunde lang +++

Überlieferungen zufolge war ein und derselbe Mann in all jene Ereignisse involviert. Ob es sein schlechtes Gewissen war, welches ihn, laut späteren Angaben, zum Suizid bewog, ist unbekannt. Man fand seine vertrockneten Überreste demnach erst 2 Wochen später auf den Schienen.

Noch später heißt es, man habe ihn nicht einmal anständig beerdigt, sondern taktlos kompostiert. An jenem Feiertag jedoch soll er ziemlich viel Spaß gehabt haben.

Unter welchem Namen ist er bekannt?